



## SITZUNGSVORLAGE

Sitzung Nr.	StA	VA	PA	RR Neukonstituierung
TOP				11
Datum				18.02.2021
<b>Ansprechpartnerin: Frau Schmittmann</b>				<b>Telefon: 3200</b>
<b>Bearbeiterin: Frau Knappert</b>				<b>Telefon: 2352</b>
<b>Bestellung eines Regionalplaners/einer Regionalplanerin</b> Benehmensherstellung				
<b><u>Beschlussvorschlag für die Sitzung des Regionalrates:</u></b>  Der Regionalrat nimmt die Vorlage zur Kenntnis und stellt das Benehmen her.				

Düsseldorf, den 19. Januar 2021

gez. Birgitta Radermacher



### **Kurze Sachverhaltsschilderung:**

Die Bezirksregierung Düsseldorf ist gem. § 4 Landesplanungsgesetz NRW (LPIG) außerhalb des Verbandsgebietes des Regionalverbandes Ruhr zuständige Regionalplanungsbehörde für ihren Regierungsbezirk. Sie hat bei der Erarbeitung und Aufstellung der Regionalpläne mitzuwirken, Raumordnungsverfahren durchzuführen und dafür zu sorgen, dass die Ziele der Raumordnung bei raumbedeutsamen Planungen und Maßnahmen beachtet und die Grundsätze und sonstigen Erfordernisse der Raumordnung berücksichtigt werden. Weiterhin obliegt ihr die Überwachung (Monitoring) nach § 9 Absatz 4 Raumordnungsgesetz (ROG), insbesondere führt sie in Zusammenarbeit mit den Gemeinden ein Siedlungsmonitoring durch. Darüber hinaus ist sie Geschäftsstelle des Regionalrates.

Gemäß § 4 Abs. 6 Landesplanungsgesetz NRW wird die oder der bei der Bezirksregierung für die Landes- und Regionalplanung zuständige Regionalplanerin oder Regionalplaner im Benehmen mit dem Regionalrat bestellt.

Der Aufgabenbereich „Regionalplanung“ ist organisatorisch der Abteilung 3 (Regionale Entwicklung, Kommunalaufsicht, Wirtschaft) und dort dem Dezernat 32 (Regionalentwicklung) zugeordnet. Der bisherige Abteilungsdirektor und Regionalplaner, Herr Holger Olbrich, wurde nach Erreichen der Altersgrenze in den Ruhestand versetzt. Als neue Regionalplanerin soll die Hauptdezernentin des Dezernates 32, Frau Andrea Schmittmann, bestellt werden. Frau Schmittmann ist einem Großteil der Regionalratsmitglieder bereits bekannt und würde sich, sofern gewünscht, in den anstehenden Fraktionssitzungen noch einmal persönlich vorstellen.

Frau Andrea Schmittmann soll zur Regionalplanerin bestellt werden. Der Regionalrat wird gebeten, das Benehmen herzustellen.